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"Per istituti credito credito c'è ancora più responsabilità" 

 

Genova, 11 set. (askanews) - Il bail-in approvato ieri dal governo "è 

arrivato in ritardo ma è in linea con la normativa europea, è una scelta 

regolamentare non chiesta dalle banche ma dalla politica e quindi bisogna 

solo prenderne atto". Lo detto l'amministratore delegato di Unicredit, 

Federico Ghizzoni, parlando con i giornalisti a margine del Festival della 

comunicazione in corso in questi giorni a Camogli, in provincia di Genova. 

 

"In qualche modo -ha spiegato Ghizzoni- c'è ancora più responsabilità per 

le banche dal punto di vista della correttezza di gestione, trasparenza e 

solidità. E' una normativa -ha concluso l'ad di Unicredit- che non è 

italiana ma è per tutti i Paesi europei e quelli che applicano i principi 

di Basilea 3 quindi in qualche modo c'è un livello di rischio limitato ma 

ovunque". 


